

et des étincelles parurent dans toutes les directions. Au même instant, une pluie de pierres couvrit une étendue considérable de terrain. Quoique de différentes grandeurs, ces pierres étaient toutes semblables en apparence ; leur poids le plus fort était de deux onces. Les plus grosses s'enforçaient dans la terre, tandis que les plus petites restèrent sur la surface. Le seul dommage qu'elles causèrent, fut de briser quelques tuiles des maisons sur lesquelles elles tombèrent. Deux choses remarquables frappèrent ceux qui furent témoins de ce phénomène ; c'est que les pierres qui retombèrent des toits sur la terre, loin de produire le son d'une substance dure et compacte, ne donnèrent que celui d'un corps à moitié réduit à un état de mollesse, et que celles qui s'arrêtèrent sur la chaussée, s'y attachèrent d'une telle manière, qu'on eut beaucoup de peine à les en ôter, et qu'on crut même s'apercevoir qu'elles étaient, en quelque sorte, en fusion.

Le 18 Décembre 1795, plusieurs personnes qui étaient chez le capitaine TOPHAM, dans le comté d'York, en Angleterre, entendirent une forte détonation, suivie d'un sifflement ; et quelques secondes après, le bruit d'un corps qui tomba sur la terre, frappa leurs oreilles. Une de ces personnes, qui était dans un champ voisin de la maison, aperçut distinctement ce corps, lorsqu'il n'était qu'à vingt-cinq pieds de la terre, et remarqua la place où il s'ensevelit, en tombant, à une profondeur de vingt et un pouces. Tout le monde étant accouru, pour observer ce phénomène, la pierre, qui était encore chaude, fut déterrée ; on la pesa, et on trouva que son poids était de 56 livres.

Le 19 Décembre 1798, vers huit heures du soir, les habitans de Bénarès et des environs, dans l'Inde, observèrent dans le ciel un météore très lumineux, sous l'apparence d'une grosse boule de feu. Cette apparition fut accompagnée d'un grand bruit ressemblant au tonnerre, et il s'en suivit la chute d'une quantité de pierres, près de Krakhut, à environ quatorze milles de Bénarès.

Le 17 Mars de la même année, un corps enflammé, trainant après lui une longue queue lumineuse, passa pres de Villefranche, dans le voisinage de Lyon, et ayant éclaté avec un fracas épouvantable, à une distance d'environ douze cents pieds de la terre, il tomba dans une vigne où il s'enfouit à 20 pouces de profondeur. Il fut à s'instant aperçu ; son diamètre était de deux pieds.

Le 26 Avril 1812, dans le voisinage de l'Aigle, en Normandie, entre trois et quatre heures après midi, on aperçut dans l'air un corps lumineux, qui le parcourait avec une rapidité étonnante. Une détonation de quatre coups semblables à ceux du canon, se fit d'abord entendre, et fut bientôt suivie d'un bruit qu'on ne peut mieux comparer qu'à un feu roulant d'artil-